

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 40/005/2019

Ausschuss für Schule und Sport am 07.03.2019

Zu Punkt 8: Bericht zum Neanderland Cup
--

Frau Walther berichtet über die positiven Entwicklungen zum Neanderland Cup. Besonders hervorzuheben sei, dass 15 Teilnehmer alle Läufe um den Neanderland Cup erfolgreich beendet haben.

Nach dem Verlust des Hildanus Laufs ist es Herrn Gerkens durch kontinuierliche und intensive Bemühungen gelungen, zwei weitere Läufe hinzuzugewinnen. Hierbei handelt es sich um den Felderlauf in Haan-Gruiten und den Eignerbachlauf in Velbert-Tönisheide. Hierdurch können somit aktuell neun kreisangehörige Städte laufend erkundet werden.

Herr Göbel begrüßt diese Entwicklung ausdrücklich und erwähnt darüber hinaus, dass er die Ehrung der Neanderland Cup-Teilnehmer sehr gelungen fand.

Der Ausschuss für Schule und Sport nimmt den Sachstandsbericht zum neanderland cup zur Kenntnis.